

Un mar de colores contaminados

Escrito por Inés Celis

Sábado, 12 de Noviembre de 2016 09:00 - Última actualización Sábado, 12 de Noviembre de 2016 09:32



¿Qué más hace falta en el archipiélago para que las autoridades competentes tomen carta en el asunto de la sobrepoblación? Hay hacinamiento en la cárcel New Hope (¿Nueva Esperanza?) y para remediarlo violan las normas que defienden la etnia Raizal trasladando a los nativos a cárceles del interior del país.

En los colegios públicos en los salones ya no caben los niños. Es difícil transitar por el centro de San Andrés y el caos vehicular especialmente en las horas pico, no tiene nombre. Casi no hay parqueaderos y las motocicletas proliferan por doquier. Hay familias de cinco miembros con tres motocicletas (por dar un ejemplo).

Son alarmantes las cifras de nacidos vivos al año y la mayoría de las gestantes son menores de edad. El director de la oficina de Control de Circulación y Residencia (Oocre) se cansa de pedir autonomía, mientras tanto le siguen poniendo tuteladas y zancadillas para que no pueda ejercer su función.

Siguen entrando cada vez más turistas, algunos se quedan y se pierden; y hay una propagación de alojamientos turísticos –muchos de ellos clandestinos– por doquier. ¿Qué hacen los turistas en cualquier parte del mundo? Comer, dormir y... Sí, señoras y señores.

Pero resulta que el sistema precario de alcantarillado en las islas es insuficiente y colapsa con frecuencia, entonces, aunque no llueva las calles están llenas de aguas servidas hediondas especialmente en North End donde se ven turistas meter los pies para cruzar las calles.

El olor es insoportable y solo sabe Dios cómo no estamos sufriendo epidemias en este pequeño antro.

Un mar de colores contaminados

Escrito por Inés Celis

Sábado, 12 de Noviembre de 2016 09:00 - Última actualización Sábado, 12 de Noviembre de 2016 09:32

Mientras todo esto y mucho más pasa, me pregunto: ¿Dónde están las autoridades encargadas de aliviar esta situación? O más bien dónde están los encargados de controlar esta 'shituación'.

¡Ah claro! me olvidaba... Colombia está defendiendo en La Haya un archipiélago lleno de fantasmas